
 
 
 
 

Stadt Halle (Saale)                                                    16.02.2015 

Geschäftsbereich I 

 

 

 
 

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 28.01.2015 

mündliche Anfrage der Stadträtin Frau Krischok - TOP: 11.14 

zu PCs der Verwaltung mit Diskettenlaufwerk 

Vorlage: VI/2014/00295 Neufassung Verwaltungskostensatzung 

 

 

 

 

Fragen: 

 

Wieviel Diskettenlaufwerke gibt es noch in der Stadtverwaltung? 

Wieviel Aufträge wurden 2014 mit Disketten ausgeführt? 

 

 

Antwort der Verwaltung: 

 

 

Nach Durchsicht der Gerätedatenbank sind in der Stadtverwaltung Halle 7 PC mit 

Diskettenlaufwerk vorhanden. Die Geräte wurden in den Jahren 2005 bis 2008 beschafft. Es 

handelt sich um lokale Geräte, die nicht in das Datennetz der Stadt Halle eingebunden sind.  

Des Weiteren  befindet sich in der Vervielfältigung ein PC, der in das Datennetz 

eingebunden ist und ein Diskettenlaufwerk besitzt.  

 

Im Jahr 2014 wurden keine Aufträge mit Disketten in der Stadtverwaltung bearbeitet. Da die 

Geräte mit Diskettenlaufwerk noch gebrauchsfähig sind, wurden die Disketten in der 

beispielhaften Auflistung der Tarifstelle 6.1 in der Verwaltungskostensatzung angeführt.  

 

 

 

 

Egbert Geier 

Bürgermeister 

  

 


